



# Explora

## JOURNEYS

### **EXPLORA JOURNEYS WÄHLT DIE RENOMMIERTE MEERESBIOLOGIN DR. SYLVIA EARLE ALS PATIN FÜR EXPLORA I DIE SCHIFFSTAUFUNG FINDET AM 8. JULI 2023 IM ITALIENISCHEN CIVITAVECCHIA STATT**

**Genf, Schweiz, 5. April 2023** – [Explora Journeys](#) ist stolz darauf, bekannt zu geben, dass Dr. Sylvia Earle, die weltbekannte Meeresbiologin, Forscherin und Umweltschützerin, als Patin für das erste Schiff, die EXPLORA I, gewonnen werden konnte.

Dr. Earle ist eine gefeierte Pionierin der Tiefseeforschung und hat ihr Leben dem Schutz der Ozeane gewidmet. Sie setzt sich aktiv für die Weltmeere und deren Tier- und Pflanzenwelt ein und ihre Expertise wird auf der ganzen Welt geschätzt. Dr. Earles Kooperation mit Explora Journeys unterstreicht das Engagement der Marke, luxuriöse Seereisen mit Nachhaltigkeit und dem Schutz der Meere zu verbinden.

Als Patin der EXPLORA I wird Dr. Earle das Schiff in einer Zeremonie am 8. Juli 2023 im italienischen Civitavecchia bei Rom taufen.

**Michael Ungerer, Chief Executive Officer bei Explora Journeys**, sagte: *„Wir fühlen uns geehrt, dass Dr. Sylvia Earle Patin unseres ersten Luxusschiffs EXPLORA I wird. Ihr lebenslanges Engagement in der Erforschung und dem Schutz der Ozeane dient als Vorbild für uns alle. Wir teilen ihre Leidenschaft für den Schutz der Weltmeere und wir freuen uns sehr, mit ihr bei diesem wichtigen Vorhaben zusammenarbeiten zu können.“*

**Dr. Sylvia Earle, Founder und Chairman bei Mission Blue**, kommentierte: *„Es ist mir eine Ehre, als Patin von EXPLORA I ausgewählt worden zu sein und ich freue mich sehr auf die Zusammenarbeit zwischen Mission Blue, Explora Journeys und der MSC Foundation, um die Ozeane der Welt zu schützen und zu regenerieren.“*

EXPLORA I ist das erste einer geplanten Flotte von bis zu sechs Luxusschiffen, die Gästen ein atemberaubendes Reiseerlebnis bieten sollen, ohne dabei der Umwelt zu schaden. Daher ist es mit den neusten umweltschonenden Technologien ausgestattet und kann jederzeit auf alternative Energielösungen umgerüstet werden, sobald diese verfügbar sind.

EXPLORA I wird am 17. Juli 2023 vom britischen Southampton aus zu ihrer 16-tägigen Jungfernfahrt unter dem Motto „Into Epic Fjords and the Arctic Circle“ aufbrechen.

- ENDE -



# Explora

## JOURNEYS

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an  
[press@explorajourneys.com](mailto:press@explorajourneys.com)

### Über Explora Journeys

Explora Journeys ist die in Privatbesitz befindliche Luxus-Lifestyle-Marke der MSC-Gruppe mit Hauptsitz in Genf, Schweiz, und wurde im Herzen der Schweizer Luxus-Hospitality gegründet. Die Marke entspringt der lang gehegten Vision, das Erlebnis Meer für eine neue Generation anspruchsvoller Luxusreisender neu zu definieren und greift dabei auf die 300-jährige maritime Tradition der Inhabersfamilie zurück. Das Bestreben der Marke ist es, einen einzigartigen „Ocean State of Mind“ zu schaffen, indem sie die Gäste mit dem Meer, mit sich selbst und mit Gleichgesinnten zusammenführt, während außergewöhnliche Reiserouten bekannte Reiseziele mit weniger bekannten Häfen zu einer Reise verbinden, die zu vielfältigen Entdeckungen anregt.

Eine Flotte von sechs Schiffen, von denen sich zwei im Bau befinden, wird zwischen 2023 und 2028 in Dienst gestellt. Ausgestattet mit den neuesten Umwelt- und Schiffstechnologien, wird Explora Journeys die Hochsee-Kreuzfahrten neu erfinden. EXPLORA I bietet 461 Suiten, Penthäuser und Residenzen auf dem Meer, die als „Zuhause auf See“ für unsere Gäste konzipiert wurden – alle mit weitreichendem Meerblick, privater Terrasse, einer Auswahl von 11 kulinarischen Erlebnissen in sechs verschiedenen Gourmetrestaurants, sowie In-Suite-Dining, 12 Bars und Lounges im Innen- und Außenbereich, vier Swimmingpools, weitläufigen Außendecks mit privaten Cabanas, Wellness-Einrichtungen und gepflegter Unterhaltung. Inspiriert durch die europäische Tradition des Unternehmens, ermöglicht Explora Journeys seinen Gästen ein unvergessliches Erlebnis auf dem Meer, respektvoll und mit intuitiver Gastfreundschaft.

Um mehr über Explora Journeys zu erfahren, besuchen Sie [explorajourneys.com](http://explorajourneys.com) oder folgen Sie uns auf [Instagram](#), [Twitter](#), [Facebook](#) und [LinkedIn](#).

### Über Mission Blue

Mission Blue fördert Maßnahmen zur Erforschung und zum Schutz des Ozeans. Unter der Leitung der brillanten Meereskundlerin Dr. Sylvia Earle bringt Mission Blue eine globale Allianz zusammen, um das öffentliche Bewusstsein, den Zugang zu und die Unterstützung für ein weltweites Netzwerk von Meeresschutzgebieten, so genannte [Hope Spots](#), zu stärken. Unter der Leitung von Dr. Earle führt das Team von Mission Blue Informationskampagnen durch, die Hope Spots durch Dokumentarfilme, Social Media, traditionelle Medien und innovative Tools wie Esri ArcGIS auf die Weltbühne heben. Mission Blue bricht auch regelmäßig zu maritimen Expeditionen auf, um diesen lebenswichtigen Ökosystemen Aufmerksamkeit zu verschaffen und Unterstützung für ihren Schutz zu gewinnen. Derzeit gehören der Allianz von Mission Blue mehr als 250 angesehene Meeresschutzgruppen und ähnliche Organisationen an, von großen multinationalen Unternehmen bis hin zu einzelnen wissenschaftlichen Teams, die wichtige Forschungsarbeiten durchführen. Dank der gemeinsamen Arbeit und der Leidenschaft von Menschen und Organisationen auf der ganzen Welt können die Hope Spots Wirklichkeit werden und ein globales Netzwerk von Meeresschutzgebieten bilden, das groß genug ist, um den Ozean, das blaue Herz unseres Planeten, zu regenerieren.